

¿Codificación de los derechos humanos? Los derechos humanos en la cultura filosófico-jurídica de nuestro tiempo

Grupo de Estudios Lógico-Jurídicos (JuriLog)

4ª Sesión del seminario, curso 2010-2011 Coordinadores: Lorenzo Peña y Txetxu Ausín

Cristina Hermida (Universidad Rey Juan Carlos)

«Reflexiones sobre la integración de los inmigrantes desde el principio de igualdad y el concepto de ciudadanía `cívica'»



Jueves 20 de Enero a las 12 horas en la Sala José Gaos del CCHS/ CSIC [calle Albasanz 26. Madrid]

